



# 三豊工だより

香川県立三豊工業高等学校

平成27年6月12日

No. 127

〒769-1689

香川県観音寺市大野原町大野原5537番地

TEL (0875)52-3011 FAX (0875)52-3012

ホームページ

連絡・お知らせ用

Facebook ページ

<http://www.kagawa-edu.jp/mitokh01/>

<http://www.kagawa-edu.jp/mitokh02/>

<https://www.facebook.com/mitokh01>

## 香川県高校総体・高校野球市内定期戦 特別号

### 陸上競技部 [6月6日(土)～8日(月)]

3年生9名、2年生4名、1年生7名の計20名が各自の専門種目に出場し全力を尽くした。残念ながら6位に入賞できず四国大会出場者を出すことはできなかったが、チーム一丸となって最後まで全力で競技に臨んだ。秋の新人大会では1人でも多く四国大会に出場できるよう今後も努力していきたい。

### バスケットボール部 [6月6日(土)]

1回戦 三豊工 54-70 三木

けが人を多く抱える中、キャプテンのS3松本ら3年生4人を中心に最後まで走って戦い抜くことができた。



### 卓球部 [6月6日(土)～8日(月)]

男子学校対抗戦の部ベスト8。第4回戦で高松工芸に敗れ、四国総体出場にあと一步及ばなかった。ベスト4を目標に練習を続ける。



### ソフトテニス部 [6月6日(土)～8日(月)]

団体戦8強。初戦は昨年度0-3で大敗した多度津戦に2-1で勝利し、続く丸亀城西戦も持てる力を出し切り2-1で勝利。準々決勝では強豪高松中央に完敗。団体戦メンバー(M3山田、M3岡田、E3秋山、O3西岡、S3沖崎、E2高橋侑、E2矢野、O2横内) ここ数十年で最も良い成績。

個人戦ベスト64に山田・西岡ペア、秋山・横内ペア。

### サッカー部 [5月30日(土)]

1回戦の相手は高松高校。前半は守備の意識も高くシュートチャンスを作り出すこともできていましたが、前半終了間際に1点奪われました。後半得点を狙った結果4失点し、0対5で敗れました。



### ラグビー部 [6月6日(土)、8日(月)]

1回戦 三豊工 0-44 坂出工

3位決定戦 三豊工 12-7 坂出一

### 剣道部 [6月6日(土)、7日(日)]

6日、団体戦 対高松西(5戦0勝5敗) 試合は完敗してしまったが、全員が粘り強く最後までよく戦った。

7日、個人戦 4名出場 延長戦を含め、全員が最後まで集中してよく戦った。M3小西が2回戦に進出した。

### 弓道部 [6月6日(土)、7日(日)]

6日(土)、団体戦は13中、7日(日)、個人戦は15名が出場し、2次予選にはM3矢野、E3小林、S3中村、O2藤川が進出し、M3矢野が決勝まで進出した。1年生は初めての試合だったので、試合の雰囲気など学ぶことができ、良い経験になった。この経験を活かし、日々の練習に励んでいきたい。

### 登山部 [6月6日(土)～8日(月)]

香川用水記念公園～中蓮寺～雲辺寺の区間で競技がおこなわれた。総体予選組(M3山本、M3宮崎、O2大北、O2木下)は無事登りきることができたが、6位という結果になった。



### 少林寺拳法部 [6月6日(土)]

団体演武4位(M3杉山、M2桐山、E2矢野、O2藤田、E2大鹿、E1赤瀬)、自由単独演武8位(E2矢野)、総合3位の多度津高校と同点であったが、規定により正確度の差で敗れ、四国大会出場をのがした。



### ●野球部 平成27年度 観音寺市内高等学校野球定期戦 [6月6日(土)]

観音寺総合運動公園にて、毎年恒例の観音寺市内高等学校野球定期戦が開催された。【第一試合】三豊工業 2-11 観音寺中央 【決勝戦】観音寺第一 12-0 観音寺中央 本校は第一試合で観音寺中央と対決し、序盤2-1のロースコアでリードするも6回に中央打線につかまり、2-11の7回コールドで初戦敗退となった。7月11日に開幕する夏の県大会にむけて、さらに練習に励んでいきたい。

